
我的翠林                   葉雅儀老師 

 

還是差了一點⋯⋯ 

 

    隨著舊校搬到翠林，在這裡待了四分一個世紀，總可以買老及話當年。數一

數，翠林校舍巳有幾次大大小小的變身，班數由九班到現在十五班，分別和三位

校長共事⋯⋯ 

    記得翠林第一次大變身時，溫校長問我們可有什麼意見？我説要增建厠所，

結果在三樓禮堂內外各增建了一個厠所。到林校長，教育局又批加建課室的工程，

他又問我們可有什麼意見？我又說要增建厠所。到霍校長，一再向教育局催促，

可是工程仍未展開⋯⋯ 隨著學生及教職員人數的增加，厠所真的不太夠。所以

不難發現學生為何不想上厠所，這樣的擁擠，我亦寧願「憋」一天算罷！ 

有一次我到外地旅遊，坐遊覽船觀看岬灣風景，約兩小時回程，船隻陸續泊

岸，那時我急需解決小事情，因此我真的又緊張又擔心，碼頭的厠所一定「排長

龍」！推門一看，我簡值驚嘆，一列排開是三十間，而且有四列，這裏光潔、明

亮、通爽、寬敞……心情立即豁然開朗。 

要知道厠所是一個能讓我們換氣、休息、思考丶抖擻精神、解決大小事情的

地方，若能多逗留一陣，整頓一下，定必讓我們精神振奮。 

 

 


